



幼保小中一貫教育プロジェクト

幼保小中接続部発 令和4年度活動報告

中学3年生が町内小学校を訪問して小学6年生に中学校生活を語る「先輩の話を聞く会」を12月2日に行いました。事前に小学生から受けた授業や部活動などについての質問に対して、中学生は分かりやすく説明していました。また、質疑応答の時間では、小学生からの多くの問いかけに対し、一つ一つ丁寧に答えていました。幼保小中一貫教育プロジェクトの一つの柱である「段差なき教育」を目指し、中学校入学を控えた小学生が中学校生活への不安を解消し、期待をふくらませることで、スムーズにスタートが切れることを期待しています。

先輩の話を聞く会

中学校は、優しい先輩ばかりです。

東部小学校

数学や美術など新しい教科を学び始めます。

英比小学校

制服には、夏服と冬服があります。

草木小学校

練習の時に着るTシャツを作る部活動もあります。

南部小学校

中学校の先生による出張授業

「先輩の話を聞く会」のほかに、10年の教職経験者が行う異校種研修の一貫として、中学校の教師が英比小学校の6年生に出張授業を行いました。小学校の算数や理科に関わる内容を、中学校の内容にも触れながら少し詳しく授業を進めました。小学生たちは一足先に中学校の授業の雰囲気を感じることができました。



問い合わせ先 学校教育課学校教育係 ☎(48) 1111 (内1230・1231)

